



Sol azteca también está representado, asegura

# Alito descarta ruptura por reparto en alianza

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**A**nte la inconformidad del dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, con el acuerdo del PAN y PRI para el reparto de candidaturas, el líder del tricolor, Alejandro Moreno Cárdenas, aseguró que el ánimo del perredista no es de ruptura y dijo que "saluda" la postura "firme" que ha expresado al respecto.

## EL DATO

**VA POR MÉXICO** surgió para las elecciones del 2021, como una coalición legislativa con el objetivo de hacer frente a las reformas impulsadas por Morena y con las que están en desacuerdo.

En conferencia de prensa desde la sede nacional del PRI, sostuvo que el acuerdo no implicará que al PAN o al PRI les toque designar a los abanderados de Va por México en las próximas elecciones.

"La posición de Jesús Zambrano, yo lo veo como una posición firme, una posición responsable, que es manifiesta, donde quiere impulsar un proceso ampliamente democrático, participativo, donde sean los ciudadanos. Y el acuerdo, como bien se dijo en la conferencia, era un acuerdo entre el PAN y el PRI, eso es rumbo al 24", dijo.

Señaló que tendrán que trabajar para que las tres fuerzas políticas estén de acuerdo, pues dijo que el PRD también está representado en el proceso, el cual "todos queremos que sea amplio, transparente, democrático y que haya mucha participación de la sociedad".

Asimismo, mencionó que por la mañana sostuvo una reunión con representantes de diferentes organizaciones, como Sí por México, liderada por el empresario Claudio X. González; el Frente Cívico Nacional; Unidos por México; Sociedad Civil México, y Poder Ciudadano.

Reconoció que, durante el encuentro,

**EL LÍDER** nacional del PRI ve en inconformidad del dirigente del PRD una postura "firme"; sostiene que a su partido o al PAN no les tocará designar a abanderados de Va por México



ALEJANDRO MORENO (centro), en conferencia de prensa desde la sede del PRI, ayer.

que duró cerca de tres horas, algunos de los integrantes de estas asociaciones manifestaron interés en ser candidato de la alianza, lo cual, dijo, "se saluda".

"Lo que acordamos es que quieren una amplia participación y es bueno, participación desde la sociedad, que vayamos todos juntos, que se haga un gran frente, que construyamos un proyecto, un programa de gobierno, que impulsemos los gobiernos de coalición. Lo recibimos y lo abrazamos y lo aceptamos bien, porque es la propuesta que hemos venido impulsando los partidos políticos", dijo.

El motivo de la reunión fue "ratificar" la apertura del partido para impulsar la amplia inclusión de la sociedad civil para definir el método por el que se elegirá al candidato presidencial.

Asimismo, acordaron continuar con los trabajos de "defensa" del Instituto Na-

cional Electoral (INE), celebrar reuniones con los virtuales candidatos a las gubernaturas del Estado de México, Alejandra del Moral, y de Coahuila, Manolo Jiménez, a quienes les propondrán "planteamientos" para sus campañas.

En cuanto al acuerdo de reparto de designación de candidaturas con el PAN, Moreno Cárdenas explicó que "siglar" sólo implicará llevar el proceso para los candidatos, los cuales podrán ser de alguno de los partidos o de la sociedad.

Cuestionado sobre la posibilidad de que Acción Nacional imponga a sus fichas para los cargos en el 2024, Moreno Cárdenas dijo que se luchará para impulsar a sus mejores mujeres y hombres, como quienes acudieron a los "Diálogos por México", donde participaron las senadoras Beatriz Paredes y Claudia Ruiz Massieu, así como Enrique de la Madrid y Alejandro Murat.